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ESTADO DO MARANHAO
CAMARA MUNICIPAL DE SAO BERNARD0

CNPJ.  07-629.  520/0001-07
Rna Conego Nestor n°215-Centro, CEP: 65.550-000.

Sao Bemardo-RA

Ata da 163 Sess5o 0rdin5ria da 193 Legislatura da Camara Municipal de Sao

Bernardo/MA  do  Ano  Legislative  de  2021,  realizada  em  18  de  Junho  de
20Z1.

Aos  dezoitos  (18)  dias do  mss de Junho  de  dois  mil  e vinte  e  urn  (2021)  as

dez  horas e trinta  minutos  (10h30min),  reuniram-se  no  Plenario Jos6  Nunes

Prado  os  senhores  vereadores:  Alberto  Luiz  dos  Reis  Sousa,  Bernardo  dos

Santos  Tomaz,   Bernardo  Jos6  Tribuzi  de   Carvalho,   Claudemir  dos  Santos

Braga,   Deborah  de  Lourdes  Portela   Braga,  Francisco  das  Chagas  Carvalho

Silva,  Jaciel  Rodrigues  de  Aratljo, James  Lopes  Pereira, Joao  Batista  de  Lima

Costa,  Jose  Jailton  Silva  Spindola  e  Marcus  Filipe  Alves  da  Costa.  Constando

todos os senhores vereadores o  Presidente Jo5o  Batista  declarou  aberta  a

sessao e pediu que fosse feita  a  leitura  biblica  e em  seguida  a  leitura  da  ata

da  sess5o  anterior.  Logo  depois foi  colocada  a  ata  em  discussao  e vota¢5o,

sendo  a  mesma  aprovada  por  todos  os  presentes.  Passou-se  a  leitura  do

Expediente  do  Dia.     Requerimento  ng  117/2021  de  autoria  do  Vereador

James  Lopes  Pereira,  Requerimento  n9  118/2021  de  autoria  do  Vereador

James  Lopes  Pereira,  Requerimento  ng  119/2021  de  autoria  do  Vereador

Jaciel Rodrigues de Aradjo, Projeto de Lei n9 07/2021 de autoria do Vereador

Alberto  Luiz  dos  Reis  Sousa,  Projeto  de  Decreto  Legislativo  n9  04/2021  de

autoria   do   Vereador   Marcus   Filipe   Alves   da   Costa,   Projeto   de   Decreto

Legislativo ng 05/2021 de autoria do Vereador Marcus Filipe Alves da Costa e

Projeto  de  Decreto  Legislativo  n9  06/2021  de  autoria  do  Vereador  Marcus

Filipe  Alves  da  Costa.  Neste  momento  o  Vereador  Bernardo  Tomaz  pediu

questao de ordem e justificou a sua ausencia na ultima sessao por motivo de
viagem  inadiavel.  0  Vereador  Jailton  Spindola  tamb6m   pediu  questao  de

ordem   e   justificou   sua   ausencia   na   ultima   sessao   porque,   embora   j5

estivesse na  casa, teve que sair para  levar sua  m5e ao hospital e ao retornar
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a  sessao  ja  estava  sendo  finalizada.  Passou-se  aos  inscritos  no  Pequeno

Expediente.   Vereador Jaciel  Rodrigues passou a  palavra. Vereador Bernardo

Tomaz  agradeceu  a  Deus  e  deu  born  dia  a  todos  os Vereadores  presentes.

Depois   lembrou   dos   seus   requerimentos   j5   aprovados   onde   ele   pede

reformas de  estradas.  Como a  reforma  da  Cabeceira  da  Baixa  Grande  ate  o

asfalto  que  liga  Sao  Bernardo  a  Santana  e  a  reforma  da  estrada  da  Baixa

Grande  via  Povoado  Cajueiro  ate  o  Bairro  Abreu  e  espera  que  o  Prefeito

cumpra   estes   pedidos.   Depois   cobrou   iluminac5o   publica   nos   povoados

Cajueiro,  Baixa  Grande  e  Palmeira j5  que  se  paga  a  iluminacao.  Que  existem

muitas reclamac6es tamb€m dos moradores dos Bairros que estao no escuro

e  citou  o  arrombamento  que  houve  no  comercio  do  Ex Vereador  Bernardo

Silva, justamente  por estar as ruas escuras.  Por fim  lembrou  mais uma vez o

Presidente do  motivo de sua falta  a  sess5o anterior. Vereador Marcus  Filipe

passou  a  palavra.  Neste  momento o  Presidente  disse que em encontro  com
o  Secret5rio  de  lnfraestrutura  j5  se  comecou  a  instalacao  das  lampadas  de

Led  em  toda  cidade  e  logo  ap6s  ira  atender os  povoados.  Vereador James

Lopes   mostrou  fotos  das  novas  lampadas  e   disse  que   logo  serao  todas

instaladas. Vereador Jailton Spindola  lembrou que nas voltas o Secretario ja

havia  passado  todo  o  Cronograma  e  que  comecava  pela  sede  e  ap6s  os

povoados e ja comecaram.  Passou-se a ordem do dia. 0 Presidente colocou
em  discussao  e  votacao  Requerimento  n9  117/2021,  sendo  aprovado  por

todos os presentes,  Requerimento  n9  118/2021,  sendo aprovado por todos

os  presentes,  Requerimento  n9  119/2021,  sendo  aprovado  por  todos  os

presentes,   Projeto   de   Lei   n9   07/2021,   sendo   aprovado   por   todos   os

presentes,  Projeto  de  Decreto  Legi5lativo  nQ  04/2021,  sendo  aprovado  por
todos   os   presentes,   Projeto   de   Decreto   Legislativo   n9   05/2021,   sendo

aprovado   por   todos   os   presentes   e   Projeto   de   Decreto   Legislativo   n9

06/2021, sendo aprovado por todos os presentes. 0 Presidente encaminhou

o  Projeto  de  Lei  ng  08/2021  de  autoria  do  Executivo,  para  Comiss5o  de

Constitui¢ao,   Legisla¢ao,  Justica,  Reda¢5o  e  Administracao.   Passou-se  aos
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inscritos  no  Grande  Expediente.  Vereador Jaciel  Rodrigues  deu  born  dia  a

todos e  pediu ao Secretario de  lnfraestrutura que fa¢a as reformas nas ruas

da  cidade,  principalmente  na   Rua  Sao  Bernardo,  onde  a  situacao  6  mais

precaria   e   as   cobrancas   dos   moradores   e   grande   e   justa.   Passou   as
Preposic6es.  Vereadora  Deborah  Portela.  Deu  born  dia  a  todos  os  colegas

Vereadores   e   demais   pessoas   presentes   e    prometeu    apresentar   urn

requerimento  solicitando  o  abastecimento  de  agua  atrav6s  do  carro  pipa

para   o   Povoado   Morro   do   Salto   Da   Pedra,   enquanto   nao   normalize   o

problema  de  agua  naquele  povoado  e  urn  outro  requerimento  pedindo  a
reforma  do  caminho  do   Povoado  Chapeu   de  Couro  ao  Povoado   Morro.

Vereador Jailton  Spindola  pediu  uma  Pra¢a  para  o  Povoado  Pedrinhas  com

Equipamentos  de  Ginasticas,  a   llumina¢ao  pdblica  para  o  povoado  Cocal,

pr6ximo  ao  Morro  do Salto da  Pedra  e  a  Reforma  da  estrada  do  Morro  do
Salto  da  Pedra,  passando  pelo  Cocal  ate  o  asfalto  ligando  Sao  Bernardo  a

Magalhaes. Vereador Jaciel Rodrigues cobrou novamente que regularize com

urgencia   a   agua   do   Povoado   Nova   Esperan€a.   Vereador   Bernardo  Jose

concordou   com   o   colega.   Vereador   James   Lopes   prometeu   apresentar

requerimentos  pedindo  uma  praca  para  com  equipamentos  de  Ginasticas

para  os  Povoados Currais,  Bicuiba,  Coqueiro  e  Nova  Esperanca.  Explicac6es
Pessoais.  Vereador Jaciel  Rodrigues deu  novamente  born  dia  e agradeceu  a

presenca de todos e do Dr. Joelsy.  Por fim  pediu a  Limpezas dos caminhos e

que se resolva o problema da  lluminacao Pdblica Vereadora  Deborah Portela

passou a palavra. Vereador James Lopes Passou a palavra.  Neste momento o
Presidente  Joao   Batista   agradeceu   a   presenca   de  todos  e   em   seguida

desejou urn born fim de semana a todos e deu por encerrada a sess5o. Onde,

eu,  Bernardo Aradjo Portela  Filho, Secret5rio Executivo, lavrei a presente ata


